

## Propuesta de Valor

¿Sabías qué 1 de cada 100 niños nace con autismo y que un 84% de esos niños sufren bullying en su etapa escolar, por no tener forma de comunicarse con sus familias?

Nosotros tenemos la solución a ello. Queremos que las familias tengan esa capacidad de comunicación con los pequeños de la casa de la manera más fácil y entretenida posible.

Nuestra idea nace de la concienciación social acerca de este tema, conocer situaciones cercanas en las que ves como resulta tan complicada la comunicación entre una madre o un padre con su hijo nos ha motivado para realizar este proyecto.

Nuestro peluche interactivo es un juguete inteligente que se adapta a las necesidades y preferencias de cada niño con autismo, ofreciéndole una compañía afectiva, divertida y educativa.

Cuenta con sensores que detectan el estado físico y emocional del niño, como el dolor, la fiebre, el estrés o la ansiedad. Incluye una aplicación que los padres se descargaran en sus dispositivos, la cual les ofrecerá consejos y recomendaciones para ayudar al niño a mejorar su bienestar y su calidad de vida. Se harán actualizaciones de ella y permitirá hacer los cambios necesarios dependiendo de la situación del niño y del uso que se le dará.

El peluche es un aliado para los padres y los profesionales (médicos y terapeutas) que trabajan con estos niños, ya que les facilita la comunicación, el seguimiento y la intervención con el niño. Nuestro producto es innovador, seguro y personalizable, que contribuye al desarrollo integral del niño con autismo y a su inclusión social.

Tenemos tres modelos principales, el koala, el canguro y el panda rojo, con los colores pertinentes dependiendo del carácter del niño.

